

Monarca olímpico Leuris Pupo triunfa en Iberoamericano en Chile



La Habana, 11 jul (ALDIA) El cubano Leuris Pupo, campeón olímpico de Londres 2012, conquistó la medalla de oro en el VI Campeonato Iberoamericano de tiro, con sede en Santiago de Chile.

Leuris acumuló 30 puntos en la final en el tiro rápido a 25 metros y dejó en medalla de plata al también cubano Jorge Félix Álvarez (26) y en bronce al peruano Marko Carrillo (22) .

En esa justa intervinieron tiradores de más de una decena de países, entre ellos Argentina, Bolivia, Colombia, Cuba, Ecuador, Guatemala, México, Perú, Portugal, Puerto rico, Venezuela y Chile.

Leuris Pupo , junto a Jorge Félix Álvarez y el entrenador Meinardo Torres Moraga se encuentran en Chile como parte de su preparación con vistas a los XVIII Juegos Panamericanos de Lima, Perú.

Tomado de www.aldia.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/195812-monarca-olimpico-leuris-pupo-triunfa-en-iberoamericano-en-chile>



Radio Habana Cuba